L'esprit de la loi

Ben Sira 15/15-20 : Le choix qui dépend de nous

Mt 5/17-37 : La loi véritable

Choix difficile de Christophe

... Droit : quatre années assez tristes, car j'ai tenté de fuir Celui qui m'appelait. J'ai pris ma part d'héritage et j'ai dilapidé mon bien, mon cœur – il y avait en moi un appel sombre vers le mal, la déchéance, le refus de vivre - ... il y a toujours eu aussi au cœur des relations de tous ordres que je vivai, un autre appel, tendre, respectueux de ma liberté, dsicret – et cet appel je l'entendais dans un regard, dans l'estime, dans l'affection qu'on me portait, dans la confiance qu'on m'accordait - ... j'étais aimé et j'aurais voulu crier ma misère, j'étais aimé et je ne m'aimais pas – j'étais aimé et il y avait de l'amour en moi, de la compassion... (cité par MD Minassian, *Moines de Tibhirine*, p.495)

Il y a l'abbé Pierre comme prophète. Ce qu'il dit de Dieu me parle et motive mon engagement « civil » de service des plus souffrants et de la militance pour un monde juste. Je sens l'exigence d'un accord de l'existence avec cet « engagement » qui peu à peu prend de la place dans ma vie.

(cité par MD Minassian, Moines de Tibhirine, p.496)

... désormais je ne peux vivre si j'oublie ce fait énorme, qu'il y a des pauvres et que le bonheur ne peut être touvé sans eux (ni bien sûr contre eux)... (cité par MD Minassian, *Moines de Tibhirine*, p.497)

Ce fut un choix purement horizontal et sans doute j'espérais ainsi le substituer à cet autre choix que j'avais éliminé comme décidément gênant... (cité par MD Minassian, *Moines de Tibhirine*, p.497)